
Pièces Studio

Superficie 30 m²

Référence 83268771

Prix 225 750 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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À 15 min de saint-tropez,  dans une résidence sécurisée avec gardien,  proche de

tous  commerces,  j'ai  découvert  pour  vous  ce  magnifique  studio  d'environ  31  m²

avec une grande terrasse  baignée de soleil,  au  bord  de mer.  Au 1?? Étage avec

ascenseur,  au  calme.  Rare  dans  le  secteur  avec  très  bon  rendement  locatif.

Parkings libres pour les résidents.  Piscine,  tennis,  jardins,  jeux de boules,  dans la

résidence.  Nombre  de  lots  380pas  de  procédure  en  cours.  Le  prix  s'entend

honoraires  d'agence  inclus,  d'un  montant  de  5?% ttc  à  la  charge  du  vendeurles

informations sur les risques auxquels ce bien est ...

15  minutes  from  Saint-Tropez,  in  a  secure  residence  with  concierge,  close  to  all

shops, I have discovered for you this beautiful 1-bedroom flat of approx. 31 m² with

a  large,  sun-drenched  terrace  by  the  sea.  On  the  first  floor,  with  lift,  in  a  quiet

location.Unique  in  the  area,  with  excellent  rental  yield.Free  parking  for

residents.Swimming pool,  tennis,  gardens,  boules court,  in  the residence.Number

of residential units: 380No ongoing proceduresThe price includes brokerage fees of

5% incl. VAT, to be paid by the seller.Information on the risks to which this property

is exposed can be found ...

HESTIA IMMOBILIER

Centre Commercial le Grand Cèdre Ancien chemin de Tourves - 83470 ST-MAXIMIN-LA-STE-BAUME
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